
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL 
MUNICIPAL DE LA PUEBLA-LA APARECIDA DE 8 DE ABRIL DE 2009.

En La Aparecida, siendo las  doce horas y tres minutos 
del día ocho once de diciembre de dos mil ocho, se reúnen en 
el  Local  Social  de  La  Aparecida,  los  Vocales  que  a 
continuación se relacionan, bajo la presidencia del Sr. D. 
Carlos Rosique Martínez, y con la asistencia del Secretario 
D.  Juan  Lobato  Barcelona,  por  delegación  del  Secretario 
General de la Corporación, delegación de fecha 1 de noviembre 
de 2006; a fin de celebrar sesión ordinaria del Pleno de la 
Junta y tratar de los asuntos que constituyen el Orden del 
Día, para lo cuál se ha girado citación previa. 

PRESIDENTE:

D. CARLOS ROSIQUE MARTINEZ (PP)

VOCALES ASISTENTES A LA SESION:

POR EL PARTIDO POPULAR

D. JOSÉ GARCÍA CAMPOS
Dª ANA MARÍA MARTÍNEZ MARTÍNEZ
Dª CARMEN CEGARRA HERNÁNDEZ

REPRESENTANTES DE ASOCIACIONES

D. EUSEBIO MARTÍNEZ JIMÉNEZ (AVV LA APARECIDA)
Dª CATALINA URIBE MARTÍNEZ (AMM ALBORADA, LA PUEBLA)

SECRETARIO

D. JUAN LOBATO BARCELONA

No asisten a la sesión Dª Isabel Saura Martínez (PP), 
D. Francisco Felipe Soto Sánchez (PP), Dª Francisca Villena 
Alcobas (PP) y D. José Sánchez Gracia (Movimiento Ciudadano).
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ORDEN DEL DIA

1.- Lectura y aprobación, en su caso, del Acta de la Sesión 
Ordinaria  del  Pleno  de  la  Junta  Vecinal  Municipal  de  La 
Puebla-La Aparecida de 11 de diciembre de 2008.

2.- Aprobación de subvenciones.

3.- Ruegos y preguntas.
..........

PRIMERO.- LECTURA Y APROBACIÓN, EN SU CASO, DEL ACTA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DE LA JUNTA VECINAL MUNICIPAL DE LA 
PUEBLA-LA APARECIDA DE 11 DE DICIEMBRE DE 2008.
 

Se aprueba por unanimidad dicha Acta.

SEGUNDO.- APROBACIÓN DE SUBVENCIONES.

Se aprueba por unanimidad la concesión de subvenciones a 
las  Asociaciones,   con  cargo  a  la  partida  09  09001  464J 
48929,  por  concepto  de  ”actividades”  e  importe  que  se 
relaciona:

     ASOCIACIÓN                                     IMPORTE

-AVV La Puebla (G-30673875)                          2970 €
-AVV La Aparecida (G-30635213)                       3470 €
-AVV Los Camachos  (G-30617336)                      1075 €
-AVV Los Beatos  (G-30610315)                         675 €
-AMPA CP S.M.Buen Aire, La Puebla (G-30679815)        900 €
-AMPA Colegio Hacín, La Aparecida,(G-30737944)        400 €
-Asoc.Muj.Iris, La Aparecida (G-30660021)             500 €
-Asoc.Muj.Alborada,La Puebla (G-30656359)             500 €
-Hermandad Romeros Sta.M.Buen Aire (G-30756894)       750 €
-Club Juvenil La Puebla (G-30710792)                 1200 €
-Club 3ª Edad La Puebla (G30617773)                   375 €
-Club 3ª Edad La Puebla (G30617773)para colaborar
con Asociación contra el cáncer                       200 €
-Club 3ª Edad La Aparecida (G30775571)                250 €
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TERCERO.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

El Sr. Presidente solicita a todos los colectivos que 
presenten por escrito las necesidades prioritarias para el 
presente año.

..........

Dª Carmen Cegarra Hernández:
-Reitera  la  necesidad  en  Los  Camachos  de  resaltes  en  la 
carretera para limitar la velocidad de los vehículos.
- Solicita la construcción de una plaza pública.
- Recuerda la necesidad de alcantarillado en la zona. Parecía 
que  esta  obra  se  iba  a   acometer  en  breve,  pero  por  el 
momento no se sabe nada.

El  Sr.  Presidente  responde  que  los  resaltes  en  esa 
carretera  es  competencia  de  la  Comunidad  Autónoma.  El 
alcantarillado  no  es  obra  para  acometer  desde  la  Junta 
Vecinal. En cuanto a la construcción de plaza pública o zonas 
infantiles, el terreno debe estar cedido al Ayuntamiento.

Dª  Carmen  Cegarra  Hernández  presenta  escrito  de 
necesidades de la Asociación de Vecinos de Los Camachos para 
este año:

-   Instalación  de  alcantarillado  y  problema  con  los 
acuíferos.

- Asfalto en camino público que sube a Ventura desde 
Autoescuela San Nicolás.

- Instalación de columpios y otros juegos infantiles.
- Construcción Plaza Pública.
- Alumbrado público en caseríos de Los Rangos, Ventura o 

El Chichar.

..........

D. Eusebio Martínez Jiménez dice que hará llegar a la 
Junta escrito detallado de necesidades de La Aparecida. De 
momento recuerda la necesidad de terminar alumbrado público 
en caseríos como Los López y Los Jumillas. Existen algunas 
zonas que carecen de asfalto. En la plaza de La Aparecida se 
han roto algunas losas.

D. Manuel Martínez Jiménez dice que se precisa luz en la 
parada de autobús de Los López, así como postes en margen de 
carretera en el desvío a Los López para evitar que algún 
vehículo caiga en las acequias existentes. También solicita 
limpieza del solar junto a la guardería de La Aparecida.
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..........
Dª  Carmen  Ceballos  Rodríguez,  propietaria  de  la 

Residencia de Tercera Edad Los Jazmines, en Los López, La 
Aparecida, solicita se instalen carteles de dirección hacia 
Los López.

..........

Dª  Ana  María  Martínez  Martínez  solicita  se  instalen 
otras  paradas  de  autobús  y  marquesinas  en  La  Aparecida. 
Principalmente frente a Venta El Abasto.

..........

Dª  Catalina  Uribe  Martínez  solicita  construcción  de 
lavabo y váter en Local de Mujeres de La Puebla. Pregunta al 
Sr. Presidente por la ampliación de escenario en el Local 
Social.

El Sr. Presidente dice que en reunión mantenida con el 
Ayuntamiento se expuso la necesidad de escenario, camerino y 
aseo, a fin de realizar principalmente obras de teatro. Pero, 
al parecer por error, el proyecto realizado no contenía estos 
elementos. Así se ha expuesto al Ayuntamiento y la obra se ha 
parado hasta reformar el proyecto y hacerla como se acordó.

..........

Y  no  siendo  otros  los  asuntos  a  tratar  el  Sr. 
Presidente levanta la sesión, siendo las trece horas y veinte 
minutos  del  día  8  de  abril  de  2009,  extendiendo  yo  el 
secretario, este Acta. DOY FE.

   EL SR. PRESIDENTE             EL SR. SECRETARIO
                 P.D.

Fdo.D.Carlos Rosique Martínez     Fdo.D.Juan Lobato Barcelona
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